

**Canciller De Zela: Servicio exterior peruano debe tender puentes y promover el diálogo en un escenario polarizado**

**18 de diciembre de 2025**

**Nota de Prensa 314-25**

Treinta estudiantes graduados de la Academia Diplomática del Perú (ADP) se incorporaron al Servicio Diplomático de la República con la categoría de terceros secretarios, en una ceremonia celebrada esta tarde en el Palacio de Torre Tagle y presidida por el jefe de Estado, José Jerí Oré, y el canciller Hugo de Zela. La nueva promoción lleva este año el nombre de “Embajador José Antonio García Belaúnde”.

En el acto estuvieron presentes el viceministro de Relaciones Exteriores y jefe del Servicio Diplomático de la República, embajador Félix Denegri; y la directora de la Academia Diplomática del Perú Javier Pérez de Cuéllar, embajadora Silvia Alfaro.

En su intervención, el presidente Jerí subrayó que la labor de la Cancillería es fundamental para la preservación del Estado de derecho, la activa participación en foros multilaterales y la protección y asistencia a la comunidad peruana en el exterior. Invocó a los jóvenes que se integran al servicio diplomático a seguir trabajando con firmeza para el fortalecimiento de la política exterior.

Por su parte, el canciller De Zela enfatizó que los nuevos diplomáticos ingresan al servicio exterior en un contexto internacional de polarización y confrontación, donde las diferencias ideológicas “nos separan”. En este escenario, subrayó la necesidad de tender puentes y promover el diálogo, demostrando su capacidad de proyección internacional para mejorar la calidad de vida de la ciudadanía.

De Zela remarcó, además, que una política exterior que pueda anticipar y responder a los desafíos es crucial para salvaguardar los intereses nacionales que la Cancillería defiende y promueve en el ámbito internacional. Agregó que el diplomático peruano debe conocer el país a profundidad para ser capaz de interpretar sus intereses y transformarlos en resultados concretos.

**Distinciones**

La ceremonia incluyó el reconocimiento a la excelencia académica de los alumnos más destacados en el cuadro de méritos. El premio Embajador Igor Velásquez, otorgado al primer puesto de la promoción, fue para Salvador Antúnez de Mayolo Otero. Asimismo, Helaman Jahairo Zárate Palomino recibió el premio Fundación ADP por obtener el segundo lugar de su promoción.

El premio Embajador Gonzalo N. de Arámburu fue entregado a Joaquín Esteban Pérez Guerra como primer puesto del primer año de estudios. Finalmente, la distinción al mejor trabajo de investigación, otorgada por la Asociación de Funcionarios del Servicio Diplomático del Perú, fue para la estudiante Martha Gracia Camila Ocampo Chávez.